
BM Holberg gibt die aktuellen Flüchtlingszahlen den Stadtverordneten zur Kenntnis. 
 
Auf die Nachfrage des Stv. Hoene, wie viele Flüchtlinge in den letzten Monaten abgeschoben 
worden seien, teilt StVRin Adolfs mit, dass bisher nur eine Person abgeschoben worden sei.  
  


